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Der Zustand der Bänke im Promenadenbereich wird angesprochen. Herr Hahn erläu-
tert, dass ein neuer Anstrich nicht zielführend ist. Die Bänke müssen komplett abge-
schliffen und zum Teil das Holz getauscht werden.


